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芽室町議会に関する 議会モニターアンケート（案） 

 

問１ 新庁舎で議会（委員会等を含む）を傍聴したことがありますか（インタ

ーネット中継を除く）。 

□ ある →問２へ  □ ない →問３へ 

 

問２ 問１で「ある」と回答した方に伺います。 

（１）傍聴した会議の印象はいかがでしたか（複数回答可）。 

□分かりやすく、興味深かった  □言葉が難しく分かりにくかった  

□資料が見にくかった  □議員等の発言が聞き取りにくかった 

□活発な議論が行われていると感じた 

□質疑、質問の内容に満足できなかった □つまらなかった 

□その他（                   ） 

 

（２）新庁舎の議場の傍聴席はいかがでしたか。 

□良い  □良くない（理由：                    ） 

 

（３）新庁舎の委員会室の傍聴席はいかがでしたか。 

□良い  □良くない（理由：                    ） 

 

問３ 問１で「ない」と回答した方に伺います。 

（１）傍聴したことがない理由は何ですか。 

□議会に興味がない  □仕事で時間が合わない  □面倒である 

□議会の開催日程が分からない  □議会だよりを見ればよい  

□インターネット中継・録画を見ればよい  □感染症対策のため 

□その他（                    ） 

 

問４ 議会に関する情報をどのように得ていますか（複数回答可） 

□議会だより  □議会ホームページ   

□議会 SNS（フェイスブック、ライン、ツイッター）  □情報を得てない 

□その他（                  ） 

 

問５ 議会だより（毎月発行）を読んでいますか。 

□全部読んでいる □関心がある記事だけ読んでいる →問６へ 

□読んでいない（理由：                  ） 
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問６ 問５で「全部読んでいる」「関心がある記事だけ読んでいる」と回答した

方に伺います。議会だよりで良く読む項目は何ですか。（３つまで選択可） 

□本会議の報告  □補正予算の内容  □議員の賛否一覧  □特集 

□一般質問の通告内容  □一般質問の要約  □一般質問のその後 

□議会が動く  □議会白書  □モニターの声  □委員会報告 

□町民からのひとこと  □その他（               ） 

 

 

問７ 議会だよりの感想、要望等を自由にご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

問８ 議会ホームページをご覧になったことはありますか。 

□ある →問９へ  □ない →問１０へ 

 

問９ 問８で「ある」と回答した方に伺います。 

（１）良く見る項目は何ですか（複数回答可） 

□議会の会議日程  □議案（会議資料）  □議事録 

□委員会等の会議結果  □インターネット中継 

□その他（                           ） 

 

 

（２）ホームページの感想、要望等を自由にご記入ください。 
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問１０ 問８で「ない」と回答した方に伺います。議会ホームページを見ない

理由は何ですか。 

□議会ホームページの存在を知らない  □インターネット環境がない 

□興味がない 

□その他（              ） 

 

 

問１１ インターネットで議会の生中継・録画放送をご覧になったことはあり

ますか。 

□ある →問１２へ  □ない →問１３へ 

 

 

問１２ 問１１で「ある」と回答した方に伺います。 

（１）インターネット議会生中継・録画を年間どのくらい見ていますか。 

□1回  □２～５回  □６～１０回   □１０回以上 

 

 

（２）インターネット中継・録画を見た感想を教えてください。（複数回答可） 

□分かりやすく、興味深かった  □言葉が難しく分かりにくかった  

□中継・録画と同時に議案（資料）が閲覧できず、分かりにい 

□議員等の発言が聞き取りにくかった □活発な議論が行われてると感じた 

□質疑、質問の内容に満足できなかった □つまらなかった 

□その他（                ） 

 

 

問１３ 問１１で「ない」と回答した方に伺います。インターネット中継・録

画を見た事がない理由は何ですか。 

□いつ放送しているのか分からない  □閲覧方法が分からない 

□忙しくて見る時間がない  □インターネット環境がない  

□興味がない 

□その他（              ） 

 

 

問１４ 芽室町議会に町民の声が反映されていると思いますか。 

□反映されている  □ある程度反映されている  □反映されていない 

□わからない 
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問１５ 問１４のように感じる理由をご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

問１６ 議会モニターと町議会との意見交換会について伺います。 

（１）会議の開催時間帯はいつごろが良いですか。 

□平日の日中  □平日の夜間  □休日の日中  □休日の夜間 

 

（２）会議の開催手法はどれが良いですか（複数回答可）。 

□（コロナが終息なら）集まってワークショップ形式 

□（コロナが終息しなくても対策して常時）集まってワークショップ形式 

□（コロナが終息しても常時）オンライン会議 

□（コロナが終息しなければ）オンライン会議 

□（コロナに関わらず臨機応変に）集まる会議とオンライン会議を併用 

 

（３）意見交換会終了後の懇談会の開催についてどう思われますか。 

   （コロナ禍が終息した場合を前提条件とします） 

□毎回実施したほうが良い 

□最初と最後の会議の際に開催したほうが良い 

□開催の必要はない  □その他（                ） 

 

（４）開催場所、内容についてはどう思われますか（複数回答可）。 

   （コロナ禍が終息した場合を前提条件とします） 

□町内飲食店（お酒あり）へ場所を移して開催した方が良い 

□場所を移さず、会議室でオードブル等（お酒あり）を利用しての開催が良い 

□場所を移さず、会議室でお弁当（お酒なし）での開催が良い 

□その他（                           ） 

 

 

  



p. 5 

 

問１７ 芽室町議会では政策形成サイクル実践のため、添付資料９～11ページ

記載の町の施策（事業）に関する調査を行ってきました。資料をご覧いただ

き、各委員会が調査対象とした事業について自由なご意見をご記入ください。 

 

【総務経済常任委員会－１件】 

■施策（事業）名：町内における労働力不足の状況と対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【厚生文教常任委員会－２件】 

■施策（事業）名：１．手話言語条例の制定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■施策（事業）名：２．地域の特色を生かしたコミュニティスクール 
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問１８ コロナ禍において、オンラインによるモニター会議を行いました。 

オンライン会議の感想や、良かった点、悪かった点、今後に向けた改善

点などについてご記入ください。 

 

(1) オンライン会議の良かった点 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2)  オンライン会議の悪かった点 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(3)  今後に向けた改善点 
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問１９ １年間の議会モニター活動を振り返って、ご自由にご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

問２０ 芽室町議会に対するご意見、ご要望、政策・まちづくりへのご提案が

ありましたらご記入ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご協力、ありがとうございました。 

■提出期限 ６月 日（ 曜）まで 

■提出方法 同封の返信用封筒にて、議会事務局へご提出をお願いします。 

      （FAX：６２－９８１３、電子メール：g-shomu@memuro.net） 


